

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Alhamdulillah rabbil 'alamin

Saya bersyukur dan mengucapkan puji-pujian kepada Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat, berkah, dan karunia-Nya, yang telah memungkinkan peneliti untuk menyelesaikan skripsi berjudul " Perubahan Kebijakan Luar Negeri Turki Untuk Arab Saudi Pada Masa Kepemimpinan Recep Tayyip Erdogan (2018-2023)". Penelitian ini disusun dan diajukan sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana S-1 dari Jurusan Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Saya juga senantiasa mengirimkan shalawat dan Salam kepada Rasulullah Nabi Muhammad SAW, keluarganya, para sahabatnya, serta para pengikutnya yang setia dalam jalan Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa dalam proses skripsi ini, terdapat berbagai kendala teknis maupun non-teknis. Namun, berkat dukungan, bimbingan, dan pertolongan dari berbagai pihak, kendala-kendala tersebut dapat diatasi. Pertama-tama, terima kasih kepada Allah SWT yang paling utama, kemudian kepada orang tua, sanak saudara, dan teman-teman yang selalu memberikan stimulan dan motivasi besar bagi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Dan juga, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA.** Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah

memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen Pembimbing dan sebagai Ibu Wali Dosen, Saya sangat berterimakasih kepada beliau telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau juga memberikan arahan, bimbingan, dan bantuan supaya saya dapat merampungkan skripsi ini. Serta banyak kebaikan yang beliau berikan kepada mahasiswanya. Beliau membangun koneksi yang sangat rileks sehingga saya dan mahasiswa lain bisa dengan nyaman berkonsultasi terkait akademik maupun non akademik dengan beliau. Terimakasih juga ibu telah menjadi pembimbing yang baik dan selalu mensupport dengan caranya sendiri sehingga membantu penulis merampungkan Penelitian ini, Tidak lupa dengan cerita pengalaman-pengalaman beliau yang menarik sehingga saya dapat melihat itu sebagai pelajaran. Bahagia, sehat, dan berkah semoga mengiringi hidup beliau. Amin.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan, pengalaman, dan motivasi yang sering diberikan oleh beliau, baik itu dalam kelas atau diluar kelas. Cara mengajar yang kerap di selingi senda gurau, membuat suasana kelas yang dibangun menjadi unik sehingga penyampaian materi yang diberikan beliau dengan mudah diterima.

4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau kerap menceritakan pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa sehingga sangat memotivasi saya untuk lebih serius dalam melakukan suatu hal termasuk dalam menyelesaikan penelitian ini.
5. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau telah memberikan banyak ilmu yang bermanfaat. Beliau juga kerap membagi pengalaman-pengalaman luar biasa yang menjadi motivasi yang penting bagi saya. Cara mengajar yang lugas membuat materi yang diberi beliau dengan mudah dipahami oleh saya.
6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.PoL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Cara mengajar beliau yang lembut membangun suasana belajar yang damai dan tenang. Sehingga memudahkan peneliti dalam memahami materi yang beliau berikan.
7. **Yth. Ibu Henike Primawanti, S.IP, M.I.PoL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Cara interaksi beliau yang cukup ramah dan akrab menimbulkan suasana yang positif saat berbicara mengenai pelajaran maupun tentang pengalaman kehidupan.

8. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E**, sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada Tete Dwi atau Teh Uwi yang selalu membantu peneliti dalam mengurus administrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung. Cara pendekatan beliau yang unik sehingga menambah kenyamanan dalam lingkup Program Studi Hubungan Internasional UNIKOM.
9. **Terimakasih kepada Bapak**, Masman Firman Harjanto yang selalu memberikan dukungan materi kepada anak bungsunya ini. Bapak tidak pernah lelah dan selalu percaya serta selalu memberikan apapun kebutuhan, keinginan, sekaligus kemudahan kepada saya. Serta selalu memberikan pengalaman dan nilai positif kehidupan yang tak ternilai harganya. Segala bentuk perjuangan bapak merupakan motivasi terbesar saya, Terimakasih karena selalu percaya kepada saya, Keberadaan Beliau sangat berarti bagi saya, sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
10. **Terimakasih kepada Mamah**, Dewi Sri Hartati, yang senantiasa memberikan dukungan, do'a, dan nilai-nilai kehidupan yang sangat berarti. Sosok mamah yang Suportif terhadap anaknya serta hiburan dan candaan yang selalu membuat peneliti bersemangat menjalankan kehidupan di rumah maupun diperkuliahan. Mamah juga merupakan sosok yang kuat, ceria, tegar dan orang yang selalu ada bagi penulis, Keberadaan beliau sangatlah berarti bagi penulis sehingga menjadi motivasi bagi penulis agar dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

11. **Terimakasih kepada Kakak, Imam Ifan Zaya Negara,** yang senantiasa memberikan masukan serta saran yang sangat bermanfaat dalam menjalankan kehidupan, baik yang berhubungan dengan perkuliahan maupun tidak. Beliau merupakan sosok yang saya banggakan, serta menjadi contoh dalam menjalani kehidupan. Beliau juga merupakan motivasi saya menjadi manusia yang tegar sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

12. **Terimakasih kepada sahabat-sahabat Warman,** Terimakasih banyak kepada kawan-kawan seperjuangan Yudha Wahyu Nugraha, Igna Rizky Hadi Permana, Muhammad Rifqi Rizqullah, Navaro Parkin, Ivan Pranadita Luga, Rivaldi Rizki Ramdani, Mereka merupakan salah satu alasan penulis dapat mencapai titik ini, karena dengan keberadaan mereka membuat penulis dapat melewati semua kesenangan, kesedihan, kesusahan, tantangan dan semua dinamika perkuliahan lainnya. Mereka juga merupakan orang-orang penting dalam kehidupan penulis, Saya doakan juga yang terbaik untuk kalian semua. Terima kasih sudah menemani, membantu, dan memotivasi Irvan dalam segi mental dan moral. Waktu yang kalian kasih sangatlah menstimulan Irvan dalam proses mengerjakan skripsi ini. Terimakasih juga kepada sahabat SMA, ataupun SMP yang telah menemani, mendukung, dan memotivasi saya. mereka kerap menemani saya dalam menjalankan hari-hari di perkuliahan untuk menyelesaikan Pendidikan di Prodi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

13. **Terimakasih kepada,** Calon Jodoh Penulis kelak, Kamu adalah salah satu alasan penulis menyelesaikan Skripsi ini, meskipun saat ini penulis tidak mengetahui keberadaanya, tetapi penulis yakin bahwa suatu saat yang ditakdirkan menjadi milik kita akan menuju kepada kita bagaimanapun caranya.
14. **Terimakasih kepada,** teman-teman Party Win yang selalu menemani malam saya, terimakasih kepada Izhar Abdul Aziz, bang Reza, bang Grady, bang Rangga dan Erico Revaldi yang selalu ada dan tetap ingin bermain disaat saya dalam performance terbaik ataupun tidak, terimakasih banyak karena telah menemani penulis disaat rasa jenuh melanda, terimakasih atas jokes dan hiburan selama bermain Valorant Bersama. Itu sangat berarti bagi penulis, Karena berkat hiburan dan kesenangan Bersama mereka Penulis dapat semangat dalam menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
15. **Terimakasih kepada teman-teman IHI UNIKOM,** karena telah membantu dan menemani saya selama saya berada di lingkungan IHI UNIKOM. Terutama teman-teman dari Angkatan 2019 yang merupakan teman seperjuangan untuk menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
16. **Terimakasih kepada teman-teman HIMA IHI UNIKOM,** berada dalam keluarga HIMA IHI UNIKOM merupakan proses pendewasaan, belajar, dan peningkatan diri menjadi mahasiswa yang lebih berkembang. Satu periode menjadi Pengurus HIMA IHI UNIKOM memberikan kehidupan menarik lainnya dalam dunia perkuliahan saya.

Rasa syukur tulus, ikhlas, dan terima kasih mendalam kepada seluruh pihak di atas dan apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf, dengan harapan tinggi semoga skripsi yang ditulis oleh saya ini dapat bermanfaat khususnya bagi saya sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa, Amiiin.

Bandung, 28 April 2023

Irvan Ramadhan

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Irvan Ramadhan', written in a cursive style.

Peneli